
● 12:30　　点　鐘

● ロータリーソング　　　　　　　　　　我らの生業

● 会長の時間　　　　　　　　会長　　坂之上　健一

　皆さんこんにちは。本日はロータリアンの
性格診断のお話をしたいと思います。これは
あるロータリアンが調べた結果です。ロータ
リアンには特徴があります。その特徴は多
忙を極める仕事をこなし、地域の仕事もこな
し、教育などあらゆることをそつなくこなし、その上でロータ
リー活動を行っています。医師の小田晋氏が「A型性格を判断
するテスト」を四つのテスト風に質問票を作ったものを参考
にしました。「A型とは血液型ではありません」言行はこれに
照らしてから
•仕事に熱中していますか。
•仕事を他人に任せず自分でやってしまいますか。
•会社の仕事を自宅まで持ち帰りますか。
•仕事で他人と競争意識を持っていますか。
皆様は全て当てはまるのではないでしょうか。これをアメリ
カの医師が狭心症や心筋梗塞を起こしやすい性格として以下
をまとめました。

「A型性格とは」
•目標への持続的な強い衝動
•競争を好み自ら求める傾向
•永続的な功名心
•時間に対する切迫感
•せっかちな性格
•心身への著しい機敏性
これらはロータリアンに共通した性格と思いますが、ロータ
リアンになったからこのような性格になったのか、そうでは
なくこのような性格であったから結果的にロータリアンに
なったと考えてはいかがでしょうか。

このような人には狭心症や心筋梗塞の危険性が他の性格の人
の数倍以上あるといわれています。
それを解決するには
•怒らないで笑う
•私欲を少なくして奉仕をする
•車に乗らず歩く
•肉を少なめにし野菜を多くとる
以上の四つが重要になります。皆様もさっそく日々心掛けて
はいかがでしょうか。

● 幹事報告　　　　　　　　　幹　事　　堀口　裕之

　　ＲＩ本部より

　　・ ザ・ロータリアン誌
  ■ 高山ロータリークラブより
　　・ 例会変更のお知らせ　9 月 12 日（木）
　　　１８：３０～　　　夜例会　高山信
　　　用金庫本店
◀高山市都市提携委員会より▶
　　・越前市市民ツアーのご案内　10月18日（金）
◀高山ピースバレス　生田チサトさまより▶
　　・第3回「高山から世界に平和を」イヴェント開催について

● 第2回　ガバナー補佐訪問

濃飛グループガバナー補佐　　　　　清水　幸平　様

　こんにちは、今回は2回目の訪問となりま
す。よろしくお願いします。ただいま各クラ
ブを2回目回っており、各クラブ活動を見る
ことで勉強になっております。学んだ事を当
クラブに持ち帰って還元できればと思って
おります。どのクラブも会員数が減ってきている所や、一時期

会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率

本日
1220 回 56 名 55 名 43 名 78.18％
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の半分になっている所などありますが、どのクラブも会員数
の回復を熱心にやっております。またクラブ会長のリーダー
シップがある所は、それなりに効果が出始めております。下呂
クラブが4人、可児クラブが3人、それぞれ新入会員がありまし
た。可児クラブは4年後に50周年が控えており、それまでに50
名になるよう頑張っていらっしゃります。
　ロータリーの例会は、人生の道場とも言われております。
例会場の場所、時間があり、そこに集う会員、そこでの内容が
しっかりしていないと、道場が生かされないと思います。また
今年は研修委員長の剱田さんを含め、特に「研修」の重要性を
各クラブで大事にされています。可児、美濃加茂は、ＩＤＭを
年6回行っております。全員参加や、何人か集まって行う研修
を意識しております。当クラブも行ってはいますが、良い所
を取り入れて今後も進めて頂きたい。本日は、ＩＭについて時
間を割いていただきます。組織表に合わせて本日のテーブル
配置をしています。各委員長から各委員に内容を話していた
だきたいと思います。2ヶ月を切って時間的にタイトになって
きております。そのため皆様方のお力がないと成功はないと
思っておりますので、どうかご協力をお願いします。
　ＩＭの講師は、第2800地区パストガバナー鈴木一作さんに
お願いする事になっております。今月(8月)号28ページ、（国際
ロータリーおよびロータリー財団国内委員表）記載されてお
ります。2020年ＲＩ研修リーダー第1地域担当の方です。自身
の仕事、ロータリーの活動、地域の活動をしっかりとされてお
り私も尊敬している方です。それではここでＩＭ実行委員長
の山本辰男さんにバトンを渡します。

　　　　　　　　　　　　　　委員長　　山本　辰男

　実行委員長になりました山本です。開催まで2ヶ月を切って
おりますが、どうぞよろしくお願いします。本日配布しました
資料をご覧ください。当日のスケジュールとなります。会場は
ひだホテルプラザです。担当の方をこちらで割り振りさせて
頂きました。裏面が、組織表になります。副実行委員長に中田
專太郎さん、3つの部の部長に坂之上さん、村瀬さん、大原さん
となります。皆さん現職がある中で申し訳ないですがよろし
くお願いします。総務委員会は、参加者の把握・当日誌の作成。
財務委員会は、登録料の収入・支出の把握。記録広報委員会は、
会場での記録・写真撮影・記念誌作成。登録委員会は、ネームプ
レートの作成・当日の受付。交通委員会は、駐車場の案内・会場
部補助。接待委員会は特別参加者の接待及び土産の手配・会場
移動の案内。式典担当委員会は、企画・タイムスケジュール・司
会進行。親睦担当委員会は、会食手配・司会進行。となります。
以上、皆さま各委員会で進めて頂ければと思います、よろしく
お願いします。
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◀ニコニコＢＯＸ▶

第2回目のＡＧ訪問をさせて頂きました。本日は、10月27日
（日）開催の濃飛グループＩＭの話し合いをさせて頂きます。
皆様、よろしくお願い致します。
濃飛グループガバナー補佐　　　　　　　　清水　幸平　様

先日8/15の結婚記念日にお祝いの花を頂きましてありがとう
ございました。当クラブでは、8月に結婚した人がいなかった
ので私は結婚記念日を変更しました。　　　　　　島　良明

①いよいよ週末、二木酒造で行われるライブが迫ってきまし
た。皆様のお陰です。ありがとうございます。②前回、お伝えす
るのを忘れていました。交換留学生だったビクトリアさんが
立教大学に短期留学し、いつ連絡が来るのかと思っていまし
たら、帰国間際に7/25～7/29まで彼氏を連れて来ると。韓国の
好青年でした。何もしないビクトリアさんと違い、台所の手伝
い・清掃と何でも積極的にやってくれ、帰った後は、布団をた
たんで押し入れに入れゴミ一つない状態でした。常識あり礼
儀正しい青年でした。　　　　　　　　　　　　　高木　純

この週末にカミさんと久々に上高地へ行って来ました。幸い
天候に恵まれ爽やかな木洩れ陽の中で穏やかな非日常を味わ
いました。季節がら、韓国からの観光客は激減しているとの
事。ちなみに、昼食はカッパ橋近くの川辺でハムサンドを食べ
ました。パンにハム　ハサムニダ（カムサムニダ）　アニオハ
セオ　会話の基本、ありがとう・こんにちは・ごめんなさい・が
素直に言える関係が大事だと思う今日この頃です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鶯塚　英雄

医師会コンペで伊藤さんを差し置いて8位入賞出来ました。皆
様拍手をお願いします。　　　　　　　　　　　　周　信夫


